



Rheinfelden, 17.12.2022

Bericht Zentralvorstandssitzung 8_2022

Zentralpräsident Roland Schwager begrüsst den Zentralvorstand PV zur letzten Sitzung 2022. Der ZP informiert, dass er nach wie vor Mitgliederanfragen zum FVP erhält. Mit dem von den SBB angekündigten Wegfall von Billetautomaten sowie dem Billetverkauf in den Postautos werden Probleme auf uns zukommen, dies nicht nur für SBB-Pensionierte. Für 2023 wird der PV vermehrt über die Übergangsregelungen betreffend FVP informieren. Die Rentnerverbände werden für den weiteren Verkauf von Billeten an Schaltern und Postautos kämpfen. In der kürzlich erschienen Broschüre «Gleis 2» der PK SBB wurde informiert, dass der Stiftungsrat bestimmt hat, keinen Teuerungsausgleich auf die Renten zu gewähren.

Der Zentralvorstand nimmt Kenntnis von gut besuchten Advents- und Weihnachtsanlässen der PV-Sektionen und spricht den Organisatoren einen grossen Dank aus. Ebenfalls spricht der ZV den Sektionen Dank aus für ihre Berichte und dem Webmaster, Roland Julmy, für das Aktualisieren der Homepage.

ZP Roland Schwager bedankt sich beim Zentralvorstand, der GPK und den Übersetzern für die gute Zusammenarbeit während des Jahres. In den Dank schliesst Roland ebenfalls die Sektionsvorstände mit ein und wünscht uns allen schöne Festtage und einen guten Start ins neue Jahr.

Alex Bringolf, Zentralsekretär PV.

Auch ich wünsche Euch allen schöne Festtage und sage Dank für Eure gute Zusammenarbeit und freue mich auf ein Wiedersehen 2023. Alex



Weihnachtsbaum beim Rathaus Rheinfelden, Alex Bringolf